

Reglement Hilari

1. Ursprung

Der Hilari geht auf die Schenkung des Cholfirstwaldes an die Gemeinden Laufen-Uhwiesen, Flurlingen und Feuerthalen vor gut 600 Jahren zurück und ist einer der ältesten Bräuche des Kantons Zürich.

Der Hilari wird zum Teil von der Schule organisiert, daher ist die Teilnahme für die Lehrpersonen, Schülerinnen und Schüler obligatorisch.

2. Hilariornung

- An den Tagen der Hilarifeier (Freitag und Samstag) haben die Schülerinnen und Schüler etwas mehr Freiheiten, doch sollten die Gebote der Vernunft nicht überschritten werden.
- Die Abendvorführung für Erwachsene, Schülerinnen und Schüler findet ca. alle 3 Jahre im Mehrzweckgebäude beim Schulhaus Stumpenboden statt.
- Das Schulhausfest im Schulhaus Stumpenboden wird jeweils im Jahr nach der Abendvorführung für Erwachsene, Schülerinnen und Schüler abgehalten.
- Am Freitagmorgen findet die Haussammlung statt. Treffpunkt für die Quartiere werden in der Schule mitgeteilt. Die Haussammlung wird vom Hilariverein organisiert und durchgeführt.
- Die Schulpflege organisiert am Freitag ab 11.30 Uhr in der Mehrzweckhalle Stumpenboden ein Mittagessen. Für alle schulpflichtigen Kinder aus Feuerthalen und Langwiesen ist das Mittagessen gratis. Erwachsene bezahlen einen günstigen Beitrag.
- Am Freitagnachmittag beginnt um 13.30 Uhr der Kinderumzug. Anschliessend finden die beiden Spielnachmittage für die Kindergarten- und Unterstufenkinder statt. Diese enden um ca. 15.30 Uhr. Für die Mittelstufenkinder ist der Moskito-Jugendtreff von 14.00-16.00 Uhr geöffnet.
- Am Freitagabend treffen sich die Schüler der Mittelstufe um 18.30 Uhr mit ihren Lehrpersonen zum Stübli. Es wird am Freitag in den Klassenzimmern abgehalten und dauert einschliesslich Aufräumen bis ca. 21.30 Uhr. Die Eltern sorgen dafür, dass die Kinder begleitet nach Hause gehen.
- Für die Schüler der Sekundarstufe findet am Freitagabend von 19.30-24.00 Uhr eine Disco im Moskito-Jugendtreff statt. Eine Anmeldung ist obligatorisch. Mit dem direkten Heimweg nach diesen Veranstaltungen endet die Verantwortung der Schule.

- Am Samstag nach dem grossen Hilariumzug, der auf dem Parkplatz beim Schulhaus Stumpfenboden endet, wird um 17.00 Uhr der Hilari-Böög verbrannt. Damit ist der Schüler-Hilari zu Ende.
- Der Zutritt zur Hilari-Veranstaltung am Samstagabend in der Mehrzweckhalle ist nur für Erwachsene ab 18 Jahren.
- **Der Konsum von alkoholhaltigen Getränken ist für alle schulpflichtigen Kinder generell untersagt.**

3. Inkraftsetzung

Dieses Reglement tritt nach Genehmigung durch die Schulpflege in Kraft.

Feuerthalen, 19. März 2013

Yvonne Schwaninger
Präsidentin

Annelies D'Alpaos
Leitung Schulverwaltung

Genehmigung durch die Schulpflege: 23.03.2010 Gültig ab: 23.03.2010	Registratur: 07.01 Handbuch
Verantwortlich: Schulverwaltung Überarbeitet: 19.03.2013	Reglement Hilari